

EXCLUSIVITE !

AGENCE DU
REGARD

4 Pièces

62 m²

Réf. ADR1245

1 144 000 €

Bormes-les-Mimosas

Maison à vendre (83230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité ! A Bormes-les-Mimosas, dans le domaine privé et gardienné du Gaou Bénat, cette propriété d'environ 150m² se situe à seulement 3mns à pied de la plage, de l'école de voile et du restaurant du Gaou Bénat. Villa entièrement rénovée en 2020, d'environ 62m² abritant 3 chambres et 2 salles d'eau. Sa cuisine ouverte sur le séjour est prolongée par une terrasse et un bel espace aménagé qui incite au farniente. Abri de jardin. DPE : C – GES : AADR1245

Exclusivity ! In Bormes-les-Mimosas, in the private and guarded domain of Gaou Bénat, this property of about 150sqm is located 3 minutes walk from the beach, the sailing school and the Gaou Bénat restaurant. Villa completely renovated in 2020, of approximately 62sqm with 3 bedrooms and 2 bathrooms. Its kitchen open to the living room is extended by a terrace and a beautiful landscaped space that encourages relaxation. Garden shed. DPE: C - GES: AADR1245

AGENCE DU REGARD

1 TRAVERSE DE LA COLLINE - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



EXCLUSIVITE !

AGENCE DU
REGARD

EXCLUSIVITE !

AGENCE DU
REGARD

www.residences-immobilier.com

EXCLUSIVITE !

AGENCE DU
REGARD

EXCLUSIVITE !

AGENCE DU
REGARD